
Elementos para las . , 
com1sar1as 
Carlos Martínez dijo 'estamos es
perando que, en algún momento, 
baje equipamiento para las de
pendencias'. El integrante de la 
Mesa Directiva del Foro de Segu
ridad indicó 'computadoras e im
presoras se estarían necesitando 
en las dependencias policiales'. 

La reunión 
Silvana Ércoli destacó 'los lunes, a 
las 19.00 horas, se hace la reunión en 
la Unidad Básica'. La candidata a 
concejal del Frente de Todos sostu
vo 'ahí esperamos a todos, a simpa
tizantes, a adherentes, a todos los 

. ' que quieran acercarse. 
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La Izquierda 
Pedro Sánchez comentó 'es un es
pacio nuevo para el distrito, las ex
pectativas que tenemos son 
buenas, y queremos entrar al Con
cejo Deliberante'. El candidato a 
concejal del Frente de Izquierda 
consideró 'seguimos !aburando, 
pasito a pasito, y esperamos que la 
gente nos pueda acompañar, 
ahora, el 14 de noviembre'. 
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Los jóvenes 
Osmar Cleri Herrera explicó 'la Ju
ventud hace reuniones semanales 
en la sede. Se están sumando 
muchos jóvenes'. El candidato a 
consejero escolar de Todos por Saa
vedra agregó 'se armó un grupo ex
celente de chicos con muchas 
ganas de trabajar que ya van tiran
do varios proyectos'. 
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